
北栄町農業再生協議会臨時総会 

 

 本日は、大変お忙しいところ、そして、コロナ禍、雪が降る中にも関わら

ず、朝早くから、北栄町農業再生協議会臨時総会にご出席いただきありがとう

ございます。 

また日頃は、町の農業発展のため、ご協力いただき、お礼申し上げます。 

さて、水田対策を中心に農業振興について、取り組んでいるこの会ですが、

今年度は、コロナ禍の継続に加え、ロシアによるウクライナ軍事侵攻などで肥

料の価格高騰という問題が発生しました。これに対し町では、10月の臨時議会

におきまして、高騰分の肥料費の 9割を国、県、町で支援することを決定し、

対応してところであります。 

本日は、その肥料価格高騰対策の再生協が取り扱う部分の予算化と来年産の

米の生産調整などについて、ご協議いただき、原案通り、決定していただきま

すよう、お願いし、開会にあたってのごあいさつといたします。 

 

令和 4年 12月 19日   

北栄町長 手嶋俊樹 


